

Meliá reabrirá 18 hoteles en Cuba el próximo noviembre

Image not found or type unknown



La Habana, 29 sep (RHC) La cadena española Meliá International Hotels se sumó a las reaperturas del turismo en Cuba con el anuncio del comienzo de sus operaciones en noviembre próximo

Al decir los directivos 18 de sus 40 hoteles en el país abrirán sus puertas, tras el anuncio reciente de Cuba de la reanimación de la industria de los viajes el próximo 15 de noviembre a partir de estrictos protocolos sanitarios y un fuerte proceso de vacunación contra la Covid-19, con productos creados en esta nación.

Mediante un comunicado, Meliá significó que recomenzará operaciones cuando se levanten las restricciones.

En la actualidad la hotelera tiene abiertas siete de sus establecimientos en el archipiélago entre los que se encuentran los cayos Coco, Guillermo, Largo, y Santa María, Holguín, Santiago de Cuba y Camagüey, Trinidad y Cienfuegos y La Habana, capital del país. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/271937-melia-reabrira-18-hoteles-en-cuba-el-proximo-noviembre>



Radio Habana Cuba